
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO  
        DE  ACOMPANHAMENTO DA MUNICIPALIZAÇÃO 

E CONSÓRCIOS  
 

 
 

quinta-feira, 5 de agosto de 2010                                                                                                    Marlene/CES/PR 

Dia: 26 de fevereiro de 2003. 1 
Horário: 08:30horas 2 
Local: Sala de Reunião do Gabinete do Secretário. 3 
Coordenador: Euclides Gonçalves 4 
Presentes:  5 
ENTIDADE NOME PRESENÇA 

1. Cons. Intermunic. De Saúde Lauri Ildo Linke 
Alfredo Franco Ayub 

Presente 

Irvando Luiz Carulla Presente 2. SESA/ISEP 
Rejane S. Tavares Ausente 
Mari Elaine Rodella Justificada 3. SINDSAÚDE 
Neiva Ione Correa Silva Ausente 
Euclides Gonçalves Presente 4. União por Moradias 

Populares Antonio M. dos Santos Ausente 
José Carlos Leite Presente 5.  SINDPREVS 
  
Mônica Hildebrand de Abreu Ausente  

6. CREFITO - 08 Clayton Antonio Balbinoti Ausente 
7. CMP Central de Movimentos 

Populares 
Roberto Gomes da Silva Ausente 

Javier S Gamarra Junior Ausente  
8. CRF - PR Eduardo Carlos T Freitas Ausente 

David Lupion Fernandes Ausente  
9. FAMPEPAR Ercílio Santinoni Ausente 
10. FOPS de Maringá Carlos Roberto Rodrigues Ausente 
11. OMPR Simone Arazenski Ausente 
12. CRM Luiz Sallin Emed Presente 

Os comparecentes da Comissão aprovaram mudanças na redação da Ata anterior do dia 29. 01. 6 
2003, retirar o nome do Irvando, pois não participou da reunião. 7 
- Quanto não refazer a Auditoria merece correção. A decisão foi encaminhar ao Ministério público 8 

se existir indicador de irregularidades. 9 
- Na linha 30 item 4: assessorar junto ao TVC deve ser entendido como: assessoria por parte do 10 

Tribunal de Contas do Estado para orientação quanto a apresentação das contas do Mauri 11 
Euclides registram que na reunião dada 30. 10. 2002 a redação da Ata Memória, não refletiu o 12 
que  foi discutido naquela oportunidade. Linha 11 deve ser entendido como a SESA deveria 13 
realizar uma melhor distribuição dos recursos aos consórcios. Houve discordância nas linhas 12, 14 
15, 16 e 19. Euclides manifestou a intenção de mudar de Comissões dos Consórcios para 15 
Orçamento. Também teve a intenção de deixar a coordenação da nossa Comissão. Optou- se 16 
aguardar essa decisão. A comissão não recebeu informes com a prevalência do DENGUE no 17 
Estado, e o índice de infestação predial no Paraná. Mauri apresentou pesquisa de satisfação 18 
com os usuários do SUS na cidade de Toledo, onde verificamos altos índices de satisfação.  19 

- Irvando foi o indicado para representar a comissão junto  Comissão de Comunicação. 20 
- Irvando representante da SESA apresentou propostas: 21 

1) Vai realizar auditoria de Cooperação Técnica. Trata- se de projeto educativo e preventivo 22 
em saber quais são as dificuldades dos consórcios, as distorções como falta de treinamento de 23 
contratação pessoal, estrutura física, resultado comparativo entre os consórcios enfim, as 24 
necessidades para os encaminhamentos e propostas para maior satisfação de prestador e 25 
principalmente dos usuários. 26 
2) Em adição a proposta anterior, é buscar a qualidade de atenção, melhorar os indicadores, 27 
priorizando os resultados a resolubilidade. Manter o rigor de fiscalização, mas com controle por 28 
parte das entidades competentes como Ministério Público- Conselhos.  29 


